



国府北小だより

令和 4年 10月号

校長 人見 幸吉



ホームページQRコード

実りの秋へ

新型コロナウイルス感染症も収束方向にあり、気候も秋らしく涼しさを感じる日もあるなど、学校生活がますます充実できる季節になりました。子供たちは、2学期の大きな行事である運動会でそれぞれの力を発揮しました。陸上部の活動が3年ぶりに再会したことも大きな出来事です。もちろん運動面だけではありません。日々の授業や生活の中で、子供たちがそれぞれの「実り」を表現していきます。今後も大きな行事が続きますが、ご協力をよろしくお願い致します。



農園の雑草取りをする2年生

PTA全体役員会

9/21に本校音楽室にてPTA全体役員会を行いました。お忙しいところ、役員の方々にはお集まりいただき、また、熱心に協議をしてくださり、ありがとうございました。主な議事として、「運動会」の協力、バザーに替えての「廃品回収」について話し合いましたが、運動会では多くの協力をしていただくことができました。また廃品回収も役員さん方のお力により、よりよい方法で実施していけそうです。今後も本校の児童のためにご協力をお願いします。



國學院大學実習生

9/9に國學院大學より2名の学生が養護教諭の学校観察を一日行いました。将来養護教諭になるために、養護教諭の仕事を観察したりお手伝いしたりしました。2人とも大変熱心な学生で、積極的に児童に関わってくれました。実習終了時には「子供がかわいいです。」と将来の夢について思いを強めていました。



就学時健康診断

9/13(火)に就学時健康診断を実施しました。来年度の1年生と保護者が午後來校し、身体計測や視力検査などたくさんの検査を実施しました。眼科、歯科、内科の学校医の先生方にもご協力をいただきました。ありがとうございます。

来入児の皆さんが、これからも元気に過ごして、来年4月の入学式に来てくれることを楽しみにしています。



トーヨーの日

東陽中ブロックの学校(東陽中、大宮北小、大宮南小、国府北小、国府南小)で、毎月14日を「トーヨーの日」と定め、「家庭だんらんの日」としています。

ゲームやスマホの手を休め、家族で楽しく話をする時間をとってください。

ありがとうございます

国府地区子ども会育成会様より

国府地区子ども会育成会連絡協議会様より全児童にノート1冊と消しゴム2個をいただき9/7に配布しました。いつも、本校児童のために活動していただきありがとうございます。



令和4年度 秋季 運動会

10/8(土)に令和4年度秋季運動会を開催しました。スローガン作り、ダンスや徒競走の練習、高学年は各係での話合いや練習、会場準備など、この日のために頑張ったことを精一杯表現することができました。

スローガン 「目指せ優勝！全力で取り組み 絆を深める運動会」

開会式



早朝の校庭整備、ありがとうございます。

徒競走



1年



2年



3年



4年



5年



6年



低学年



中学年



高学年

表現 (ダンス)



応援団の活躍も素晴らしい！

紅白リレー



開会式



赤も白もよく頑張りました！



担任のダンスもキレキレ！



テント等の片付けもお世話になりました。